APUNTES NECROLOGICOS.

A las diez de la noche del 15 de Octubre último falleció en Montevideo, despues de larga y penosa enfermedad, el inteligente escultor bascongado D. José M. Urquia, miembro del Laurak-Bat,» desde la fundacion de este patriótico centro, en el que desempeñó durante el año de 1880 con lucidez y voluntad inquebrantable, el puesto de Secretario, cargo con que fué honrado por la Asamblea general.

Urquia era un honrado y cariñoso padre de familia, tipo de honradez y laboriosidad, y además de su enfermedad, ha luchado con otras contrariedades, sufriendo con cristiana resignacion sus adversidades; trabajando cuanto le era posible y procurando con paternal solicitud educar á sus cuatro hijos pequeños, inculcándoles la moralidad y pureza de costumbres de que su alma se había nutrido en las montañaseuskaras.

José M.ª Urquia ha muerto pobre, dejando por toda herencia un nombre honrado á su afligida esposa y à sus tiernos hijos. Gran número de miembros del Laurak-bat acompañó su cadáver á la última morada, dedicando á su memoria el Sr. Umarán en la revista, órgano de dicho centro bascongado, un breve pero sentido artículo necrológico, del que extractamos estos apuntes.

MISCELÁNEA.

El escultor español D Marcial de Aguirre, cuyas obras en Roma tanta nombradía le han creado; tiene ya terminado el modelo de la gran estátua del almirante Churruca, destinada para la plaza de Motrico.

Los bustos que han de coronar el Palacio de la Diputacion de Guipúzcoa, están tambien terminados.



Dicen de Vitoria que la magnífica construccion levantada por las Salesas continúa avanzando con rapidéz: ya han comenzado à colocar la cúpula que ha de ser toda de piedra sillar y de igual clase que lo